

Sicólogo Giorgio Agostini no ve contraindicación entre sacerdocio y tendencia gay

“Si homosexuales sienten el llamado, pueden desempeñar cargos religiosos”

Ante la determinación del Vaticano de no admitirlos, el especialista sólo ve como dificultad el contacto con el público.

ALEJANDRA TORO

Críticas ha provocado el boletín que publicó la Congregación para el Culto Divino del Vaticano en el que califica como algo “totalmente desaconsejable, imprudente y peligroso desde el punto de vista pastoral” la ordenación de sacerdotes con tendencia a la homosexualidad en la Iglesia Católica.

La misiva específica, además, que un homosexual “no es idóneo para recibir el sacramento del Orden sacro”, y está firmada, entre otros, por el cardenal chileno Jorge Medina.

En Chile, antes de que un joven ingrese al seminario para canalizar su vocación religiosa, es sometido a varios exámenes, cuestionarios y tests a fin de determinar su conducta sexual, métodos que, según el sicólogo Giorgio Agostini, “están cada vez más perfeccionados y permiten detectar estas inclinaciones y, aunque puede haber errores, en la entrevista clínica sí se pueden manifestar las inclinaciones latentes por el gran avance que han tenido los estudios de este tipo”.

Consultado frente a las eventuales dificultades que podría traer la opción sexual a un sacerdote, Agostini explicó que “esa inquietud siempre estará latente, a menos que la persona sea asexual o posea



Según Giorgio Agostini, los exámenes clínicos sí pueden determinar la conducta sexual de una persona.

“Debe haber más de alguno

El sacerdote Hugo Tagle explicó que, de acuerdo con la postura oficial del Vaticano, no se castiga la tendencia de una persona, sino el potencial de que caiga en actividad sexual, lo que se contradice con su opción por el celibato. “Se practican varios análisis psicológicos a los seminaristas y se les invita a dejar el sacerdocio si no son capaces de vivir la castidad”, explicó.

“No sé por qué a un homosexual se le dificulta más educar o disciplinar su tendencia, pero por lo mismo está más dentro de la lógica que un heterosexual sea capaz de asumir el celibato”, dijo. Aunque el

religión”.

—¿Un homosexual puede ser sacerdote?

—De todas maneras. No hay problema en que lo sean. Sólo que se debe estudiar el tipo de actividad en que se van a desempeñar y la exposición que tendrán. Por ejemplo, considerar el contacto con el público. Si ellos sienten el llamado, pueden desempeñar cargos religiosos en la investigación bíblica o teológica, pero en ningún caso la homosexualidad contraindica el sacerdocio.

Oposición

Hace algunos días el arzobispo de Santiago, cardenal Francisco Javier Errázuriz, afirmó que existe entre los homosexuales una compulsión a actuar como tales, lo que ha llevado a que la Iglesia prefiera que no ingresen al seminario, lugar en el que no hay nadie que demuestre

Para Rolando Jiménez, presidente del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), “es perverso y violento por parte de la Iglesia vincular el homosexualismo con los abusos que se han cometido en el último tiempo. Se trata a quienes tienen esta opción como delincuentes, personas peligrosas y no confiables y eso es un daño a la dignidad, porque los gays no ponen en peligro la integridad física de nadie”, alegó.

Jiménez aseguró también que “es evidente que hay sacerdotes homosexuales. Yo conozco a siete y algunos de ellos han colaborado anónimamente en el movimiento. Incluso, han venido a nuestras reuniones y ninguno de ellos ha estado relacionado con abusos sexuales”, dijo.

Como forma de protesta, varios integrantes del Movilh se encuentran recolectando sus certificados